

本年もよろしく願いいたします！

遅ればせながら、明けましておめでとうございます。本年もどうかよろしくお
願い申し上げます。令和 5 年が幕を開け、冬休みもあっという間に終了し、今日から後
期後半がスタートしました。

新しい年を迎えて、新たな気持ちで今年目標を立てたことと思います。3 月の修了式
まで残り 2 ヶ月となり、休日を除いた登校日はあと 4 4 日です。間もなく先輩になるとい
う意識をしっかりと持って、次年度へ向けてのステップアップの期間にしていきたいと思
います。生徒会活動では、お世話になった 3 年生のために「送る会」を企画したり、晴れ
の門出となる卒業式の準備をしたりと忙しくなりますが、感謝の気持ちを込めて卒業をお
祝いしたいと思います。

令和 5 年、赤絆学年にとってさらなる飛躍の 1 年となりますように、生徒と共に頑張り
ます。今年も変わらぬご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

新年最初のテストがんばろう！

明日 1 7 日（火）は冬休み明けテスト、2 4 日（火）は全校基礎テスト（数学）が行わ
れます。新年明けて早々ですが、冬休み中の頑張りが問われるテストになります。休み明
けテストは、1 年生でこれまでに習った学習事項が出題されます。冬休みの課題である
「ウィンタースクール」の見直しをして、テストに備えてほしいと思います。また、基礎
学力テストは、冬休み前に配付済みのプレテストの類似問題を出題します。1 年数学の総
まとめのつもりで、合格を目指して頑張ってください。

進路希望調査のお願い

3 年生の受験もいよいよ大詰めで、進路決定について最終の選択をする時期となりまし
た。私立高校等への進学希望者の中には、既に合格が決まった生徒もおります。赤絆学
年の皆さんにとっては、まだ先のことはありますが、1 年生のこの時期に自分に適する職
業や働き方を踏まえて、中学校卒業後の進路について考えることは有意義なことであると
考えます。

そこで、今回 1 年生時の希望として進路希望調査を実施します。次年度以降に変更があ
っても構いませんので、これを好機ととらえ、親子でじっくりと進路について話し合っ
ただければ幸いです。1 月 2 0 日に配付、提出期限は 1 月 3 0 日（月）です。調査結果
については、2 月の P T A で紹介いたします。どうかよろしくお願いいたします。

感染症の予防を徹底しましょう！

新型コロナウイルスの再拡大が懸念されているところですが、その他の感染性疾患が流
行する時期でもあります。うがい・手洗いをしっかりと行って予防に努めるとともに、万
が一罹患してしまったときは、早めの休養と受診による対応をよろしくお願いいたします。な
お、インフルエンザに罹患した場合の対応については、次のとおりですのでご確認ください
（新型コロナと同等の扱いです）。

病院に行き、インフルエンザと診断された場合は、出席停止期間をお医者さんに必ず確認し
て、学校への連絡をお願いします。インフルエンザによる通常の出席停止期間は「発熱の翌日
を 1 日目として 5 日を経過、かつ、解熱した後 2 日を経過」するまでです。

[今週の予定]

1 7 日（火）A 日課：①国②英③数④理⑤社、専門委員会、職員研修

1 8 日（水）A 日課：水①②③④⑤⑥

1 9 日（木）A 日課：木①②③④⑤⑥

2 0 日（金）A 日課：金①②③④、⑤⑥大綱講演会、英語検定、フッ化物洗口

シェークアウト訓練&停電想定訓練、「大仙っ子 新聞読もうDAY」

